

**E 1** 

## Wettbewerb: Mathematik ohne Grenzen (MoG)

## Ansprechpartnerin: Frau Olbrich

Alle Mathematikkurse der Einführungsphase nehmen verbindlich an dem weltweiten, jährlich stattfindenden, Mathematikwettbewerb "Mathematik ohne Grenzen" (MoG) teil. "Mathematik ohne Grenzen" eröffnet einen neuen, spannenden Zugang zu mathematischen Fragestellungen und fördert Teamgeist. Denn bei diesem Wettbewerb kommt es nicht auf die Leistung des/der Einzelnen an, sondern auf Teamarbeit und den Einsatz des gesamten Kurses.

Mathematik ohne Grenzen wurde an der Akademie von Straßburg unter dem Namen Mathématiques sans Frontières gegründet und 1989 erstmalig durchgeführt. Bei Mathematik ohne Grenzen rechnen weltweit rund 260.000 Schülerinnen und Schüler um die Wette. Allein in Deutschland sind es jährlich über 70.000 Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Dieser Gruppenwettbewerb wird in den jeweiligen Kursen geschrieben und bietet interessante Aufgaben außerhalb der üblichen Themen des Unterrichts. Dass wir hierfür erfolgreich begeistern können zeigen die Plätze 8 und 11 einzelner Kurse der letzten Jahre bei einer Teilnehmerzahl von immerhin nahezu 150.